

Polres Sumbawa Tingkatkan Pengamanan, Pastikan Debat Publik Kedua Pilkada Sumbawa Aman Dan Kondusif

Syafruddin Adi - SUMBAWA.JURNALIS.ID

Nov 18, 2024 - 11:01



Sumbawa, NTB – Polres Sumbawa jajaran Polda NTB melaksanakan pengamanan ketat dalam rangkaian acara debat publik putaran kedua calon Bupati dan Wakil Bupati Sumbawa dalam Pilkada Serentak Tahun 2024, Minggu (17/11/24) malam.

Acara yang digelar di Gedung Hotel Sernu tersebut mendapatkan perhatian serius dari Polres Sumbawa, dengan menerjunkan sebanyak 97 personel untuk mengawal jalannya debat.

Kapolres Sumbawa, AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi, SH, S.IK, M.AP., melalui Kabag Ops AKP Yuswanto, SH., mengatakan bahwa pengamanan yang dilakukan oleh personel Polres Sumbawa dilaksanakan baik secara terbuka maupun tertutup.

"Untuk pengamanan sebanyak 97 personel yang dikerahkan, terdiri dari personil pengamanan terbuka dan pengamanan tertutup," katanya.

Lebih lanjut Kabag Ops bahwa Personel yang ditugaskan bertanggung jawab atas berbagai tugas, termasuk pengaturan arus lalu lintas di sekitar lokasi acara, pengamanan pintu gerbang, serta pengamanan pintu masuk. Petugas juga melakukan pemeriksaan ekstra ketat terhadap barang bawaan peserta debat publik guna memastikan tidak ada potensi gangguan yang dapat mengancam jalannya acara.

"Kita juga memantau situasi di sekitar lokasi untuk mengantisipasi adanya gangguan keamanan," katanya.

Ia juga turut menjelaskan bahwa kegiatan pengamanan ini dilakukan untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas yang dapat mengganggu kelancaran acara debat. "Kami berharap, dengan adanya pengamanan ini, situasi tetap kondusif dan acara debat dapat berjalan dengan aman dan lancar." ucapnya.

Dalam kesempatan itu, Kabag Ops juga menghimbau dan mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban, terutama saat pelaksanaan debat Publik.

Upaya pengamanan ini merupakan bagian dari komitmen Polres Sumbawa untuk menjaga stabilitas keamanan selama rangkaian Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Sumbawa, guna memastikan terciptanya suasana yang aman dan damai. (Adb)